

Séjour en ARDECHE du CTV du 12 au 15 Mai 2024.

Jour 1 : Arrivée au domaine Lou Capitelle à Vogüe où nous séjurerons.



Départ vers Ruoms, Joyeuse.



Pique-nique à Joyeuse à la terrasse du CEVEN ! (Réservé par Aline).



Moustache étrenne notre nouvelle trousse à pharmacie, pour l'occasion Gene (Notre trésorière) joue le rôle d'infirmière.



Le premier jour restera à tout jamais dans la



mémoire de Toinou avec la bosse de 5 km entre 9 et 12 % Les repas sont toujours un grand moment de partage et de convivialité. Ici Toinou offre à Moustache une paire de chaussettes arborant de belles 'bacchantes'.



Jour 2 : Les Gorges de l'Ardèche, Pont d'Arc : un décor "dantesque", un paradis pour les cycliste



Lors des pauses, la fatigue est vite oubliée et la rigolade est toujours de mise..



Hélas, après 2 jours de beau temps, le 3^{ème} et 4^{ème} jour la pluie s'est invitée. Nous poursuivrons donc par du tourisme. Antraigue où se retira Jean Ferrat, et la par le magnifique village escarpé de Labeaume.

jour la pluie s'est invitée. Nous poursuivrons donc par du tourisme. Antraigue où se retira Jean Ferrat, et la par le magnifique village escarpé de Labeaume.





Chauvet



LABEAUME



En conclusion, un magnifique séjour dans un cadre somptueux avec un groupe à l'unisson, où Cyclo et Tourisme ont pris tout leurs sens à cause d'une météo un peu capricieuse. De nouveaux liens se sont créés, les nouveaux se sont laissés guider et porter par les anciens, ils ont aimé, appris, apprécié ce type de séjour. Au CTV on fait au mieux pour transmettre la flamme Celle de l'amour du vélo..

Merci à tous les participants, pour votre bonne humeur, malgré la météo ce séjour n'a été qu'une succession de bons moments..

Alain C .